DESWEGEN BLEIBEN WIR



ZVHAUSE

CORONA IST EINE KRANKHEIT, MIT DER MAN SICH ANSTECKEN KANN. CORONA-VIREN SIND GANZ WINZIG KLEIN. SO KLEIN, DASS WIR SIE MIT DEN AUGEN GARNICHT SEHEN KÖNNEN.





WENN WIR

DRAUBEN WAREN

&VIELE SACHEN &
AUCH MENSCHEN

ANGEFASST HABEN,
KÖNNEN SICH DIE
VIREN AUF UNSERE
HÄNDE SETZEN.







ZUR ZEIT MÜSSEN WIR BESONDERS AUF UNS & ANDERE AUFPASSEN. WIR HABEN UNSERE VERWANDTEN & FREUND*INNEN SEHR GERN & WOLLEN NICHT, DASS SIE KRANK WERDEN. & WENN WIR UNS VERMISSEN, KÖNNEN WIR ERSTMAL TELEFONIEREN.



DESWEGEN BLEIBEN WIR ZUHAUSE.

TEXT: avolvinchen



BILD: DSCINGAIllustration